



AUTOBIOGRAFÍA

Lorenzo tiene 26 años y toca la guitarra en un grupo. *Sexo, drogas y rock and roll*. Ese es el lema de su vida hasta que un día, mientras esquia, sufre un accidente y queda tetrapléjico. Ahí empieza una larga convalecencia para su cuerpo y también para su alma. Cuando su novia, que ha estado a su lado cuidándolo y apoyándolo durante el primer año, le deja, el chico decide suicidarse. Hasta que algo vuelve a insuflarle las ganas de vivir. *La vida invisible* (Ático de los Libros), de Lorenzo Amurri, toca el corazón.

NOVELA ROMÁNTICA

Vuelve Candela Ríos con *El chico del calendario* (Titania), la segunda parte de *Los chicos del calendario*, que para la autora fueron «una gran aventura», porque le permitieron recorrer España y conocer a «las personas que me han cambiado la vida». Ahora, con esta novela, quiere dar las gracias a una de estas personas, a Víctor en especial. Y nos hace una confesión: «Yo antes odiaba las comedias románticas».



HOMENAJE AL DESCONOCIDO FERNANDO DE AUSTRIA

Fernando Martínez Laínez publica 'La senda de los Tercios. La batalla', donde cuenta las vicisitudes del mítico Ejército que fue comandando por el talentoso hermano del rey Felipe IV

EUROPA PRESS / MADRID

El historiador barcelonés Fernando Martínez Laínez, que acaba de publicar la segunda entrega de la saga *La senda de los Tercios, La batalla* (Penguin Random House), afirma que la Historia reflejará que España es un país «excesivamente dividido, muy tribalista y con una tendencia cainita muy acentuada».

«La situación no es demasiado halagüeña. Yo creo que España está entrando en una especie de Guerra Fría Civil, con movimientos claramente separatistas cuyo futuro no presagia nada bueno. La Historia está constantemente en movimiento y todo puede cambiar para bien o para mal», sostiene el experto, que valora la posición de España respecto al resto de países en lo que se refiere a la hegemonía mundial: «No somos una gran potencia. Estamos integrados en una UE que desde el punto de vista militar tampoco tiene mucho que decir. Está flotando en el Maremagnum mundial y en el que se acerca».

En su nuevo libro, el escritor continúa con la historia novelada de una de las contiendas que marcó el destino de Europa, la gran batalla de Nordlingen, ya que, fue una «Guerra Mundial, donde la victoria o la derrota eran decisivas para el transcurso de la Historia». «Es la primera Guerra Mundial de Europa. En ella combatía La Corona Hispana, los luteranos alemanes, Inglaterra, los holandeses, los Habsburgo, los suecos...».

Ahí concurrió uno de los Ejércitos «más importantes de todos los tiempos», los Tercios de Flandes: «Eran unidades militares de élite, el brazo armado de la Corona española y una fuerza de acción que se movía a través de mar y tierra, y que desempeñó un papel muy importante porque eran el núcleo de la potencia militar hispana». Además, se trataba de tropas voluntarias que respondían a un sentimiento sin ser mercenarios.

«Eran letales por su eficacia devastadora. Tanto por sus técnicas muy avanzadas para la época, como por su manera de combatir y el decidido empeño por el que arrasaban cualquier tipo de batalla. Eran unidades militares muy bien entrenadas que tenían efectos letales



El escritor barcelonés lamenta que, a su juicio, este país siempre se haya mostrado dividido.

sobre el enemigo, lo mismo que ocurría con las legiones romanas», compara el catalán.

El resultado de esta contienda no fue favorable para España, a pesar de que «estuvo a punto de vencer», y el motivo no fue otro que el «golpe demoleedor» que le asestó Francia, así como las rebeliones de Portugal y Cataluña. «Se perdió, pero si hubiera ganado, el curso de la Historia en Europa se hubiera modificado radicalmente».

CONDE DUQUE DE OLIVARES.

Asediada por sus enemigos, las cosas van de mal en peor para la monarquía católica y el imperio. En un esfuerzo titánico por enderezar la situación, el Gobierno del conde duque de Olivares decide enviar a Flandes al cardenal infante don Fernando de Austria, hermano del

El experto analiza de modo minucioso estas unidades militares

rey Felipe IV, que, al frente de un gran Ejército, deberá recorrer el norte de Italia y Alemania hasta llegar a Bruselas.

«Fernando de Austria es el pilar fundamental de esta trama. Tiene una dimensión histórica amplísima, pero en España ha quedado re-

El historiador catalán cree que España se halla en una 'Guerra Fría Civil' ahora

RECOMENDADOS

Con la boca abierta

Autor: Marcial Hernández
Edit.: Gestión 2000 Págs: 222 Precio: 17,95 euros

Tras más de 25 años asesorando a clínicas dentales, Marcial Hernández sintetiza en esta breve guía los consejos más importantes para un negocio que siempre está en augo.



Guerra de imperios

Autora: Ben Kane Editorial: Ediciones B Págs: 560 Precio: 21,90 euros

Siglo III aC. Después de 16 años de sangrienta guerra contra Roma, Aníbal Barca está al borde de la derrota. En las llanuras de Zama, dos hermanos lideran las legiones romanas.



El asombroso Spiderman

Autor: Ramos-Caselli-Slott Editorial: Panini Págs: 264 Precio: 25,25 euros

La ciudad de Manhattan ha sido infectada: la gente está consiguiendo poderes arácnidos sin motivo aparente alguno. Así, los neoyorquinos se convierten en unos peculiares *spidermans*.

